

Ma métaphore pour l'apprentissage

Je crois que l'enseignement consiste à créer des expériences significatives qui inspirent le plaisir d'apprendre. Je m'efforce d'être un enseignant à l'autorité libératrice, et j'espère que mes élèves seront ouverts d'esprit et curieux. Donc, ma métaphore est la suivante: L'apprentissage est comme un jardin, où les élèves construisent les uns pour les autres et apprennent les uns des autres. Tout le monde participe, est valorisé, et s'épanouissent. Comme enseignante, je prépare la terre, et les élèves jardinent.

L'image représente le constructivisme social. Je veux voir ce type de collaboration dans ma salle de classe. Je sais que l'apprentissage n'est pas transmis mais bâti, lorsque l'étudiant est connu et participe dans le processus. Cela découle d'une classe sûre et sécurisée où chacun est valorisé et où chacun sait qu'il peut réussir.



["Girl Scouts help build rain garden - U.S. Army Garrison Humphreys, South Korea - 14 April 2012"](#) by [USAG-Humphreys](#) is licensed under [CC BY 2.0](#).